

Vorlage-Nr. 0036/2013

Punkt:..... der Tagesordnung

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

CDU

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 23. Januar 2013

Verlegung der Mietfahrradstation Gartenfeldplatz

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, in Absprache mit der MVG eine Verlegung der Mietfahrradstation in der Kurfürstenstraße/Ecke Nackstraße/Gartenfeldplatz auf den Gartenfeldplatz an der Frauenlobstraße neben oder anstelle des öffentlichen Telefons durchzuführen und in diesem Zusammenhang die Station zu erweitern. Der Ortsbeirat bittet diesbezüglich darum, den Grundsatzbeschluss, dass auf Plätzen im Stadtteil keine Mietfahrradstationen errichtet werden sollen, zu korrigieren.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 03.01.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange